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· Passignano Ieri il primo assaggio di una settimana magica. Domenica il rione vincitore 
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C'è il Palio delle Barche e la città intera è in festa
 
PASSIGNANO SUL TRASIMENO - Si è 
aperto finalmente il sipario sulla venticin
quesima edizione del Palio delle Barche 
che quest'anno in occasione delle "nozze 
d'argento" si prospetta tra le più ricche e 
curate che il Trasimeno abbia mai visto. 
Si respira già aria di festa tra le vie del 
paese che già da ieri sera ha iniziato a 
riscaldare i motori alla grande, in vista di 

, una settimana che per appassionati e or· 
ganizzatori sarà senza respiro. 
Alle 18 è sceso in strada il gruppo storico 
di Passignano, la prima grande vera novi
tà, cioè un gruppo di musici e figuranti 
allestito dalla collaborazione di tutti e 

quattro i rioni, sarà infatti la collaborazio

ne adeterminare l'effettivo salto di quali

tà della manifestazione?
 
Un'aria diversa si respira di certo, lo si è
 

Spettacolo 
Il Palio 
delle Barche 
regala 
a Passignano 
un'intensa, 
settimana 

capito subito dopo la consegna delle chia· 
vi della città da parte del sindaco Bellave
glia al gran cerimoniere. Infatti la cena 
grande organizzata dai rioni ha messo a 

tavola praticamente tutto il paese in via 
Roma. Era la prima volta che si realizzava 
un evento simile, in nome della $Ìoia del 
palio. Thtti soddisfatti poi i commensali e 

, tanto altro pubblico proveniente dai paesi 
vicini hanno assistito al concerto di Anna
lisa Baldi, la torreggiana da poco reduce 
dal programma musicale televisivo 
Xfactor. 
Da oggi agiovedì poi il programma sarà il 
seguente: dalle 18.30 alle venti degusta
zioni di vini locali presso la Rocca, corni
ce da poco restaurata, alle 20 apertura 
della taverne storiche in via Godetti (asse
gnate ogni sera ad un rione differente), 

ore 20.30 le prove singole dei rioni. Dalle 
21 il comitato uniti per il palio mette 
inscena "la storia di Passignano" in quat
tro puntate. Stasera sarà la volta dell'in
cendio del castello organizzato dalla Pro 
loco uno degli eventi più suggestivi in 
assoluto. Alle 22.30 spettacolo medievale 
in piazza Trento e Trieste e poi via fino a 
notte inoltrata con le degustazioni e l'in
trattenimento musicale presso la Rocca. 
Insomma un Palio che ha tante cose da 
dire e tutte le carte in regola per imporsi 
come l'evento più pittoresco dell'anno in 
tutto il territorio del Trasimeno. 

Sara Minciaroni 

Assisi E il segretario del Pd cl:tiama in causa il Comllne 

La piscina perde acqua
 
Gelate.le sue potenzialità
 

ASSISI - Anche se con un po' di 
ritardo rispetto alla data di apertu
ra usuale, acausa rinnovo del con
tratto di gestione, è partita con suc
cesso la stagione estiva nella pisci
na di Assisi. A suo tempo una 
delle strutture più all'avanguar
dia, grazie anche alle dimensioni 
olimpioniche che dovevano ren
derla luogo ideale per l'allena
mento degli atleti nazionali e non 
solo, col tempo, tuttavia, la pisci
na comunale ha perso il suo 
"smalto". 
Nonostante pochi anni fa sia stata 
rifatta la pavimentazione intorno 
alla vasca, la struttura dà l'impres
sione di essere sottovalutata per le 
sue possibilità. E' sempre punto 
di ritrovo, soprattutto nei week 
end, dei giovani del comprenso
rio (ancora di, più da quando la 
storica Eden Rock di Bastia Um
bra è chiusal e, tutte le mattine, 
diventa anche centro estivo per i 
più piccoli, che possono seguire i 
corsi di nuoto e divertirsi giocan
do nello spazio antistante il bar. 
Eppure, non sono pochi i cittadini 
che si lamentano delle condizioni 
in cui è tenuta; diversi genitori dei 
ragazEi. che frequentano i corsi se
gnalano lo stato di fatiscenza degli 
spogliatoi, con le cabine per la 
maggior parte senza porte. Inol
tre, quando sono aperte le docce, 
il tetto dell'ingresso inizia a filtra
re acqua. Altra situazione segnala
ta, il fatto che la stessa piscina 
perda acqua ela temperatUra, so
prattutto nella vasca dei piccoli, 
sia sempre molto bassa. Ainterve
nire sulla questione, insistendo, 
più in generale, sulla struttura del
lo stadio degli Ulivi (al quale la 
piscina appartiene), il coordinato-

La piscina Molto frequentata malgrado le pecche 

re comunale del Pd di Assisi, Si- tenzialità in condizioni pietose è 
mone Pettirossi, che afferma: "La- veramente un insulto all'intelli
sciare un complesso sportivo di genza. Sì riversano paIate di soldi 
quelle dimensioni e di quelle po- per costruire cose nuove e non si 

riesce neppure amantenere patri
moni che già si possiedono. Quan
do riapriranno i campi da ten
nis?"; e, in particolare, "quando si 
riqualificherà la piscina olimpio
nica, dove la vasca perde acqua e 
gli spogliatoi sono gli stessi da qua
rant'anni?". In proposito, Pettiros

'si attribuisce la fatiscenza della 
struttura ad un mancato interven
to dell'amministrazione comuna
le: "Sarebbe ora -dice infatti -che 
l'amministrazione comunale deci
da di investire adeguatamente per 
ristrutturare un impianto sportivo 
a cui tutti cittadini del Comune 
sono legati, perché è il luogo in 
cui generazioni di assisani, del 
centro come di Castelnuovo, di 
Torchiagina, di Santa Maria e di 
tutte le frazioni, hanno imparato a 
giocare a tennis, a calcio e soprat
tutto a nuotare". 

- Valentina Antonelli 

Torgiano Le forze dell'ordine intensificano la presenza 

Più controlli, tutti felici
 
TORGIANO - Un progetto che si intreccia tra le 
tante iniziative dell'estate e del mese di luglio in 
particolare alla "Città del vino" I un 'iniziativa però 
che ha nella sua "ratio" ben altre motivazioni ed 
aspettative rispetto a festività e celebrazioni. ' 
Il progetto "Estate Sicura", nato a Torgiano nel 
2004, prevede una serie di rafforzamenti dei control
li del territorio, effettuati da forze dell'ordine secon
do un preciso percorso. Vigili urbani e carabinieri 
della stazione locale, infatti, si stanno alternando da 
qualche settimana tra azioni tipiche del progetto 
ormai intessuto fortemente nell'area del torgianese. 
,Si tratta di realizzare il monitoraggio del territorio 
sia durante le ore del giorno che in quelle della 
notte. 

I cittadini diTorgiano efrazioni sono proprio soddi
sfatti dell'iniziativa ed oltretutto sono proprio essi 
"a fornire indicazioni utili agli agenti, agli organi
smi ed alle personalità preposte all'attività di con
trollo e monitoraggio. Operazioni e progetti sentiti 
dalla popolazione", spiegano alcuni residenti. 
Intanto dopo la conc1usione dell'impegno torgiane
se allo stand allestito a Pian di Massiano per la festa 
regionale del Pd, fervono i preparativi per quella 
che sarà "una manifestazione coinvolgente, riguar
dante icentri storici edi grande rilevanza per Torgia
no e per la portata dei suoi eventi" - spiegano dalla 
sede comunale torgianese. 
Kermesse prevista per il 26 ed il 27 luglio. 

Michele Baldoni 

A Castiglione del Lago
 
scuole potenziate
 

, CASTIGLIONE DEL LAGO (s.s.)- Il Comune di Castiglione del Lago 
intende contribuire al potenziamento del laboratorio utilizzato dai ragazzi 
delloeale Ipsia "Fratelli Rosselli". Per la giunta municipale si tratterebbe" 
di un vero e proprio investimento per lo sviluppo del territorio, essenzial· 
mente, poiché, si sottolinea, l'Ipsia di Castiglione del Lago è una scuola. 
dove viene formata manodopera qualificata, in grado di rispondere da 
subito alle esigenze del mercato del lavoro territoriale Quasi tutti gli alunni 
che si diplomano in quell'istituto troverebbero in tempi assai brevi un 
posto di lavoro. Talvolta persino prima di conc1udere il percorso formati· 
vo, grazie soprattutto all'alternanza ~cuola-lavoro praticata apartire già dal 
terzo anno attrilft'erso l'esperienza degli stage, gli alunni vengono contattati 
dalle aziende locali interessate aà assumerli. Secondo l'amministrazione 
municiplle castiglionese occorre poténziar-e questo stretto conegamento 
tq mondo 1avOIalivo.escàa. Di qui l'esJgenza di incentivare il migliora
mento delle strumentazioniscolastiche a.disposizione dei ragazzi. 

Gualdo Tadino Il comitato protesta 

Tutta l'area
 
della Rocchetta
 
è nel degrado
 

GUALDO TADINO (s.z.) - Do
po la nota di una settimana fa, 
con la quale il comitato Pro Ac
qua Gualdo denunciava lo stato 
in cui si trovano le storiche fonti 
della Rocchetta, lo stesso gruppo 
di cittadini gualdesi si rivolge 
con una lettera aperta all'assesso
re all'Ambiente, Bruno Filippet
ti, indirizzandola per conoscen
za anche al sindaco Angelo Scas
sellati. Dal Comitato Pro Acqua 
si rivolgono all'assessore Filip
petti per por

giungendo che oggi la fonte "è di 
nuovo a secco e tutta l'area in 
degrado ed in stato di inconfuta· 
bile abbandono. Quanto tempo 
dobbiamo attendere per il ripri

, stino dei meccanismi ipotetica
mente manomessi da "ignoti" 
che hanno causato lo svuotamen
to della fonte'\ si domandano 
dal comitato chiedendo la riaper
tura della cascata a ricic10 che 
caratterizzava la zona euna gene
rale rivalorizzazione della zona 

"fiore all'oc
re alla sua at chiello e sim
tenzione la ,bolo di Gual
questione del do Tadino" 
rispristino eri Il Comitato at
valorizzazione tende "una so
della zona lerte risposta" 
Fonte Roc a tutti i quesi
chetta. In par ti sottoposti 
ticolare dal co all'assessore 
mitato gualde "poiché la co
se fanno riferi stante e conti
mento ad alcu nua opera di 
ne dichiarazio svilimento 
ni dell'ammi della zona 
nistratore Emerger1zaAlla Rocchetta Rocchetta, 
gualdese, che 
aveva indicato in alcuni ignoti 
che avrebbero manovrato gli 
strumenti che inviano l'acqua al
la vasca gli autori dello svuota
mento della stessa fonte della 
Rocchetta. "Prima di tutto va ri
cordato che la medesima situa
zione si era già verificata agenna· 
io 2008 e in quel-caso l'ammini
strazione comunale aveva parla
to di lavori straordinari di manu
tenzione. Da allora i lavori sud· 
detti non sembrano aver prodot
to nulla e nel frattempo la vasca 
si è solo riempita di acqua piova
na - scrivono dal Pro Acqua ag

nonché l'ap
parente volontà di scoraggiare 
sempre di più il suo avvicina
mento da parte di cittadini eturi
sti, specialmente nella stagione 
estiva, desta la nostra massima 
attenzione e preoccupazione so
prattutto in relazione al fatto che 
gli investimenti necessari per il 
recupero dell'area (servizi igieni
ci inclusi non ancora funzionan
til sono già stati realizzati ed alla 
convinzione del Comitato che 
non vi sia più acqua disponibile 
per la Fonte della Rocchetta". 
Insomma, la questione è quanto 
mai attuale.. 

Bastia Umbra Aristei piccona dopo l'ultimo consiglio comunale 

La maggioranza si squaglia al sole
 
BASTIA UMBRA - "La m&ggio
ranza non c'era". Anche il rappre
sentante delle Liste Civiche, Ro
sella Aristei, commenta l'anda
mento del consiglio comunale 
che si è tenuto giovedì scorso. "La 
massima assise si è tenuta senza 
nemmeno che la maggioranza 
contasse la presenza di tutti i con
siglieri, con una convocazione 
che non è stata inoltrata in regola, 
senza concedere alle commissio
Di il tempo per 5tudiare le prati

, che, sebbene le pratiche all'ordi
'ne del giorno fossero tutte molto 

importanti e impegnative per il 
futuro della nostra città -conside
ra il consigliere Aristei - la mino
ranza ha dovuto sostenere il nu
mero legale della massima assise, 
per permettere il governo a chi 
vuole farlo; che politica è questa? 
E' solo una urgenza dichiarata a 
favore delle imprese, quelle stes
se imprese che la giunta Lombar
di ha bloccato da anni? Eallora, 
perché tutta questa fretta, perché, 
fare a iuglio il quarto consiglio 
comunale in pochi giorni? Dob
biamo sviluppare le ~ e il 

commercio? Con quale garanzie 
per i cittadini che cercano lavoro 
serio, chiarezza per il futuro e il 
destino per i commercianti che 
chiedono all'amministrazione co
munale sorda e p~r i piccoli arti
giani che non devono perdere le 
attività create e mantenute con 
tanta fatica?" 
Tante quindi le questioni in di
scussione,che la rappresentante 
delle liste civiclte sottolinea, por· 
tando come argomento didiscus
sione l'organizz.azioDe di118 rilan
cio della città: "I.e delibere servo

no a poco se prive di uno sguardo 
d'insieme finalizzato allo svilup
po globale di Bastia Umbra, dal 
momento che, portate avanti co
me viene fatto ad oggi, non crea

.no il futuro che deve far riprende
re la città; anzi, qualche decisio
ne presa oggi lascia presagire peri
coli per il nostro futuro. L'impe
gno delle mie liste civiche è rivol
to al domani, nella consapevolez
u del fatte che la nostra città de
lle vi\a'e nel mondo globalizza
to". 

Alberta Gattucci 
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